



## Reconocimiento académico para **Alberto Álvarez**

Alberto Álvarez González ha obtenido el diploma al tercer mejor expediente de la promoción 2009-2012 de la licenciatura en Administración y Dirección de Empresas de la Universidad de Salamanca. El estudiante recibió el diploma acreditativo en el acto celebrado la pasada semana en la Facultad de Economía y Empresa de la Usal (en la imagen, con Juan Antonio Hidalgo, vicepresidente del Grupo Globalia, que también fue galardonado). Sus amigos quieren reconocer el esfuerzo de este alumno de 21 años que compagina sus estudios con el fútbol, ya que es jugador del Zamora B a caballo con el primer equipo.

